

さわやか

3つの「あ」 あいさつ あんぜん あとしまつ

【東土狩小学校 教育目標】

個性豊かに、たくましく生きる
子供の育成

『めざす子供像』

- 自ら学び表現する子
- 友だちと仲よくする子
- 進んで身体をきたえる子
- ふるさとを愛する子

校長 坂下 亮宏

夏休みだからこそ「体験」を！

「もうすぐ夏休み！」 夏休みの計画も立ち、子どもたちの心は、すでにそちらに向いているようです。これまで暑い日が続いておりますが、7月18日(火)からは学校プールもオープンし、涼しげに楽しむ子どもたちの声が響き渡っています。

さて、7月22日(土)から、子どもたちが心待ちにしている夏休みが始まります。26日間の長い休みですので有意義に、健康に、安全に過ごしてほしいと願っています。そして、夏休みにしかできない身近な3つの「体験」を通して素晴らしい思い出をつくってほしいと思います。

1つ目は、「地域・人とのふれあい」です。家族、近所の人や親戚の人などと交わす日常のあいさつなど、人とのふれあいを通して、地域の人々を笑顔にする心を育ててほしいと思います。

2つ目は、「自然や文化とのふれあい」です。地域には豊かな自然や文化があります。新しい体験を通して心を豊かにしてほしいと思います。

3つ目は、「本とのふれあい」です。夏休みは絶好の読書期間です。テレビを見る時間やゲームをする時間を計画的に決め(メディアコントロール)、読書や調べ学習など、本とのふれあいから様々な見方、考え方を身につけてほしいと思います。

子どもたちが充実した夏休みを過ごせるよう、ご家庭でのご協力をお願いいたします。今学期も本校の教育活動の推進にあたり、保護者の方々や地域の方々に多くのご理解とご協力をいただきました。心からお礼を申し上げます。

全校遠足

7月7日(金)に全校遠足がありました。

当日は気温が高くなる予報で、熱中症に配慮しながらの実施となりました。目的地は芽室公園でした。当初は歩く予定でしたが、熱中症の危険があったことから、直接芽室公園に行き、全校遊び、学級遊び、そして水遊びと、遠足を満喫することができました。元気いっぱい遊んだ後は、お昼はおいしいお弁当を食べ、全員大満足の遠足でした。



修学旅行

一昨年まで町内複式校合同で実施しておりました修学旅行も、今後、中学校エリア合同で実施されることになり、今年度は最後の単独実施となりました。

目的地は札幌で、初日はグループに分かれての自主研修を行いました。若干のハプニングがあったり、時間を持って余ってしまったりの自主研修でしたが、全員が無事に笑顔で集合することができました。

二日目は円山動物園。私が以前に比べ、園内もきれいに整備され、子どもたちも楽しみながら園内を研修することができました。

最後の単独実施での修学旅行。子どもたちにはたくさんの思い出ができた楽しい修学旅行でした。保護者の皆様にはお見送り、そしてお迎えとありがとうございました。



つながる東士狩 国際交流

7月11日(火)に、スピードスケート冬季五輪元カナダ代表マイク・アイルランドさん(五輪4大会出場)と、妻で長野オリンピック元日本代表であります宗像(旧姓)記子さん、娘のマイラさん、ニイナさんを招き、国際交流を実施しました。

きっかけは、妻の記子さんが本校霜野美江教諭の妹さんで、6月末に帰国することから、授業が実現いたしました。

1年生から4年生まではマイラさん、ニイナさんと「はないちもんめ」や「じゃんけん列車」などのレクレーションを行い、楽しく交流を深めることができました。



また、5・6年生は岩本先生を通訳に、英語で対話しながらの学習を行いました。児童から「スケートを上手になるためには何をしたらいいのですか」の質問には、「練習を楽しむこと。そしてスケートだけではなく他のことにも挑戦する」と、そして「負けてしまった時の気持ちの立て直し方は?」には、「失敗は成功の母」と回答されました。

学校生活も同様で、難しい学習も大変だとは思わずに、楽しみながら学習すること、そして失敗を繰り返しながら小さな成功体験を積み重ねていく(まちがいは宝)など、スポーツとの共通点が多くあり、子どもたちにはいい刺激となりました。



輝く東士狩っ子

過日、賞状を持って校長室に来てくれました。耀太さんは、4年生リレーで入賞しましたが、全道大会は5年生以上とのことでしたので、来年の大会での活躍が期待されます。歩君は、全試合で3得点とチームに貢献しました。8月に山形県で行われるチェリーカップに出場予定です。



第41回北海道小学生陸上競技大会
4年男子 4×100m リレー
第3位(十勝陸上クラブB)



第26回北海道小学生ハンドボール大会
兼 全国小学生ハンドボール大会北海道予選
男子の部 第3位
音更ハンドボールクラブ

学校での教育活動はもちろん、学校外で頑張る東士狩っ子を紹介します。頑張る姿を学校にもお知らせください。その際には、賞状を校長室まで持ってきてください。写真とともに掲載したいと考えています。よろしくお願いいたします。